
令和４年１２月第５回定例会

順位 氏　　名 質　問　事　項

１．市長の政治ポスターの違法等の疑義について

２．香芝市の失われた１０年の指摘について

　（１）なぜ行政改革大綱が平成２３年度からストップしているのか。

　（２）なぜ自治会要望が大量に放置されていたのか。

　（３）なぜ職員定数の構造改革の真逆を進んだのか。

　（４）なぜ子育て三法による計画方針を変更したのか、またその損失は。

　（５）なぜ低所得者に対する就学支援金を国の基準とすると しながら、

　　　 放置していたのか。

　（６）なぜ保育料無償化の検討資料が存在しないのか。

　（７）なぜ学校等の長寿命化計画は破綻していたのか。

　（８）教育委員会権限に対して市長部局の介入はあったか。

　（９）なぜ図書館の８，０００万円ルールなど導入したのか。

　（１０）なぜスポーツ公園市民プールの完成が遅れたのか。

　（１１）なぜ市史編纂を行う答弁を約１０年前に約束したものが、放置

　　　 　されていたのか。

　（１２）なぜ防災会議を７年間も開かず、行政の根幹事務を放置していた

　 　　　のか。

　（１３）なぜ官製談合疑義に関する調査文書と検証文書が存在しない

　　 　　のか。

１．香芝市議会公明党の来年度予算要望について

　（１）最重点要望

２．公明党が推進する支援策について

　（１）物価高に対応する支援策

　（２）幼児教育・保育の支援策

　（３）妊娠や出産の支援状況

　（４）子ども医療費助成

１．自衛隊への適格者名簿の提出について

２．香芝市幼保再編基本方針について

３．次期緑の基本計画について

１．新しいこども政策に対応した組織体制について

　（１）現在のこども及び親への支援体制

　（２）結婚から妊娠、出産、育児まで各関係部局の連携

　（３）今後の望ましい組織体制

２．部活動の地域移行について

　（１）現在の取組状況

　（２）部活動の地域移行の問題点と課題

　（３）今後の方向性

３．デジタル・ローカル・ガバメントの推進について

　（１）窓口業務のデジタル化

　（２）行政事務のデジタル化

　（３）課題と今後の方向性
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令和４年１２月第５回定例会

順位 氏　　名 質　問　事　項

１．安心・安全に産み育てられるまちづくりについて

　（１）消防署による公立学校等立入検査の現状・対応

　（２）放課後児童クラブ（学童）の現状・今後

２．スポーツ等による地域活性化について

　（１）公共施設の貸出しの現状・今後

１．誰もが安心して暮らせる街づくりについて

　（１）高齢者

　（２）障害者

１．市内のひきこもり支援について

　（１）ひきこもりの方の調査等

　（２）ひきこもり支援の現状

　（３）今後のひきこもり支援

２．避難所における自主防災組織の役割について

　（１）避難所運営の認識度

　（２）避難所運営の訓練等

　（３）自治会間の情報等の共有

１．特別支援教育の環境整備について

　（１）現状（特別支援学級、通級指導教室）

　（２）課題（学級数、教員の確保、保護者の送迎）

　（３）今後の方向性（通級指導教室の増設に向けて）

２．使いやすい子育て支援について

　（１）産後ケア事業の受け入れ体制

　（２）保育施設等利用に係る自営業者の就労証明書

１．香芝市の防災対策について

　（１）防災重点ため池

　（２）流域貯留浸透事業

２．香芝市のにぎわい拠点の創出について

　（１）どんづる峯・二上山の活用状況

　（２）大阪・関西万博を契機とした香芝市の取組

１．子ども・子育て支援について

　（１）コロナ禍の母子保健の課題と伴走型支援

　（２）ヤングケアラーの支援

　（３）生命（いのち）の安全教育

２．社会的孤独・孤立対策について

　（１）生活困窮者自立支援相談

　（２）社会福祉法の「地域生活課題」の解消
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